

Marcela Araya, jugadora de voleibol del equipo bicampeón San José, intercambió algunos secretos con Álvaro Sánchez, delantero de la campeona nacional, la Liga.



◆ **ROY CHINCHILLA U. Y FRANCISCO BARRANTES**

roy.chinchilla@lateja.co.cr

Dos campeones son los protagonistas hoy en esta sección.

Uno es un delantero con talen-

to puro, que juega para la Liga y que le dio el campeonato a su equipo en el partido de la final, que empató contra el Herediano.

Estamos hablando del zurdo Álvaro Sánchez, figura del torneo pasado, goleador manudo, con

seis.

Otra es una voleibolista que a sus 20 años ya juega en la liga profesional de ese deporte en Estados Unidos, para la Universidad de Louisiana Monroe.

Marcela Araya aprovechó sus

vacaciones en Costa Rica para conseguir el mes pasado el bicampeonato con el equipo de San José.

Araya por medio de un saque le dio el título a su equipo, que tenía enfrente a Santa Bárbara.

Ambos estaban jugando la final el 22 de diciembre a la misma hora. Primero alzaron el título las jugadoras de San José y después los futbolistas de la Liga.

Celebró por partida doble

MARCELA SALIÓ LIGUISTA

Marcela Araya aprovechó sus vacaciones por Costa Rica para jugar la final con su amado equipo de San José, en el voleibol nacional.

Ella le contó a Álvaro Sánchez que también es manuda, pero el día que consiguieron el campeonato ella estaba en lo suyo celebrando el bicampeonato de las jofefinas.

Araya juega con la Universidad de Louisiana Monroe, en Estados Unidos, pero su corazóncito le pertenece al equipo de San José.

Ella logró el último punto del campeonato, al igual que Sánchez, quien hizo el último gol del torneo, el que le dio el título a la Liga.

Ella respondió unas cuantas preguntitas.

—¿Recuerda cuántos puntos hizo en la final?

No sé, como ocho, por ahí.

—¿Su punto fue el del campeo-

nato?

Sí, fue un saque. Un punto directo.

—¿Cómo creó esa jugada, sentía presión?

Tenía la presión, pero de manera positiva porque si hacíamos el punto ganábamos. entonces yo me concentré en solamente pasar la bola, pero que no fuera tan fácil para el rival.

—¿Cuál es la sensación de anotar el punto del campeonato?

Es indescriptible porque fue una sorpresa para mí terminar así. Fue una forma muy bonita porque yo vine y tuve la oportunidad de jugar los partidos más importantes y cerrar así.

—¿Lo soñó?

Sí, claro. Primero ganar el campeonato y después hacer el punto final, fue como una extra.

—¿Le ha tocado otras veces hacer el punto del título o es la primera vez?

No, es la primera vez.

—¿Considera que es uno de los puntos más importantes de sus carrera?

Sí, para mí significa mucho.

—¿Cómo vivió la final?

Desde que yo llegué, me encontré un grupo bonito que me apoyó mucho y agradecí mucho ese apoyo y estaban muy felices.

—¿Es liguista?

Sí, claro.

—¿Cómo vivió las dos finales?

Cuando terminé, yo ni me acordaba del otro partido, estaba muy concentrada en el mío. Fue al día siguiente que me di cuenta que la Liga había ganado.

—¿Practicaría el fútbol o lo ha practicado?

Sí, cuando estaba en el cole y en la escuela.

—¿Por qué escogió voleibol y no otro deporte?

La verdad, todos los deportes me gustan, pero el voleibol es de menos contacto y es muy completo, uno necesita tener buena táctica, técnica, en fin, de todo. Por eso lo escogí.

—En Costa Rica, ¿se puede vivir con solo el voleibol?

Aquí no lo pagan tan bien, en cambio a nivel internacional sí se

gana muy bien cuando se practica el voleibol profesional.

—¿Cree que aquí el deporte es injusto en cuanto al reconocimiento de logros y en la parte económica?

El asunto es que la distribución del dinero en los deportes en nuestro país es un poco desequilibrada porque todo va para el fútbol.

—¿Qué cree que tendría que pasar para que exista equidad en el deporte?

Siento que tiene que llegar una persona al mando, que sea más abierta a otros deportes y que distribuya mejor el dinero por resultados. Por ejemplo, al deporte que va surgiendo, que le den más apoyo, no solo concentrarse en un deporte que está estancado desde hace años.

—¿Considera que los futbolistas en ocasiones se la creen?

Pues a veces sí y a veces no.

